



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Comunicado 10/2021

CAMPAÑA: 40 DÍAS POR LA VIDA

A toda la Comunidad Diocesana:

Les saludo cordialmente rogando que la alegría y la paz de Cristo Jesús, Nuestro Señor, los acompañen siempre.

Con gusto recomiendo la CAMPAÑA 40 DÍAS POR LA VIDA, la cual desde hace varios años se realiza en Guadalajara, Jalisco, y convoca a hombres y mujeres de buena voluntad a rezar el rosario afuera de algunos hospitales pidiendo el respeto a la vida humana desde la concepción, y por las madres en situación vulnerable.

Esta segunda campaña del año se realizará del 22 de septiembre al 31 de octubre de 2021 afuera del HOSPITAL MATERNO INFANTIL (*Hospital Esperanza López Mateos*), del HOSPITAL GENERAL DE OCCIDENTE (*Hospital de Zoquipan*), y en el HOSPITAL DE LA MUJER, por lo que pido gentilmente a los sacerdotes y responsables de los movimientos laicales, ayuden a su divulgación y promuevan entre los fieles a la participación en esta campaña de oración por el respeto de las dos vidas.

Que la Virgen Santísima, la Inmaculada Concepción, asista a todos quienes trabajan en favor de la vida y les colme con su maternal asistencia.

Guadalajara, Jal., a 22 de septiembre de 2021.


+ JOSÉ FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA
Arzobispo de Guadalajara


PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller



Prot. A4483/2021